

*Wer einen Fluss überquert,
muss die eine Seite verlassen.*

Wir müssen Abschied nehmen von

Lorenz Moeri-Stalder

8. Juni 1940 – 27. November 2020

Nach 80 reich erfüllten Jahren hat er sich entschieden, zunehmend Absehbares nicht mehr zu erleiden. Wir sind dankbar für seine Liebe und für alles, was er für uns getan hat und was wir mit ihm erleben durften.

In stiller Trauer:

Ursula Moeri-Stalder in Langenthal

Richard Moeri in Luzern

Roland und Susanne Moeri-Graber in Reutigen

Thomas und Brigitte Moeri-Nabulon in Koppigen

Hans und Agnes Schild-Moeri in Spiez

Werner und Rosmarie Straub-Stalder in Henggart

Elisabeth Frisenda-Stalder in Genua/Italien

Die Trauerfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Die Schweizer Berghilfe freut sich über jede Zuwendung.